



Protokoll Generalversammlung

Datum: 24. Mai 2019
Zeit: 21.00 – 21.45 Uhr
Ort: Hänsigrüt 7
Protokoll: Denise Müller

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Wahl Stimmzähler
3. Genehmigung der Traktandenliste
4. Genehmigung des Protokolls
5. Jahresbericht Präsident
6. Skitourenwoche
7. Genehmigung der Jahresrechnung/Revisionsbericht
8. Genehmigung des Jahresbudgets
9. Mitgliedermutation
10. Wahlen Revisoren/Vorstand
11. Festsetzung des Jahresbeitrags

Traktanden
1. Begrüssung Hansheini begrüsst alle Anwesenden zur 84. Generalversammlung im Hänsigrüt und erwähnt die entschuldigenden Mitglieder. Herzliches Willkommen auch an alle anwesenden Ehrenmitglieder. Ein Merci an Rico Kümin für das feine Znacht.
2. Wahl Stimmzähler Kari von Ah wird einstimmig zum Stimmzähler gewählt.
3. Genehmigung der Traktandenliste Die Traktandenliste wird genehmigt.
4. Genehmigung des Protokolls Das Protokoll der Generalversammlung 2018 wird genehmigt. Merci an Denise für's Erstellen.
5. Jahresbericht Präsident Hansheini erläutert den Jahresbericht. Die Putzätä ging gut über die Bühne. Danke an alle fleissigen Hände sowie an Bepp fürs Kochen. Die gemeinsame Wanderung mit dem Skiclub Flüeli-Ranft führte von Turren aus nach Schönbüel, übers Mändli auf die Fluonalp. Dort gab es feine Magronen und alle 35 anwesenden Personen erlebten einen schönen Septembertag. Danke an den Skiclub Flüeli-Ranft fürs Organisieren. Unmittelbar nach der Holzätä fand der Familientag in der Skihütte statt. Das Wetter war wunderbar und es war ein gelungener Anlass. Nach den Herbstferien startete das Skiturnen unter der Leitung von Irène und Heidi. Wiederum turnte ein «eingefleischtes» Grüppli. Herzlichen Dank an die beiden tollen Leiterinnen sowie die treuen Turner! Die Einstiegstour fiel wegen dem schlechten Wetter ins Wasser. Der Theorieabend sowie der Lawinenkurs mit Erich Anderhalden war ein sehr gelungener Anlass. Die gemeinsame, anschliessende Skitour führte vom Bonistock nach Chringen zur Tannalp. Die Gruppe von 20 Personen erlebten zwei lernreiche, schöne Tage. Einen grossen Dank an Erich für die Durchführung! Im

Januar/Februar fand der 3-tägige Skikurs zusammen mit dem Skiclub Flüeli-Ranft im Mörli statt. Wiederum konnten wir mit diesem Anlass viele Sachslers Kinder glücklich machen. Merci an Lydia und Muigg, den Skiclub Flüeli-Ranft sowie allen Helfern! Bei der Skitour vom Februar war unser Tourenleiter Ueli alleine mit einem Gast unterwegs. Nach der gut besuchten Skitour vom Januar haben wir auf mehr Teilnehmer gehofft. Das Skitourenweekend im März war solala. Leider hatte es wenig Schnee, aber die Stimmung war trotzdem gut! Das legendäre MostFIS fand im April mit 26 «Skiclübler» statt. Es hatte noch viel Schnee in den Gräben, das führte zu einem langen Marsch in die Skihütte. Es waren zwei tolle Rennen. Zum Schluss dankt Hansheini dem Vorstand, dem Hüttenwart-Team sowie allen Personen, welchen den Ski-Club Sachseln tatkräftig unterstützen.

6. Skitourenwoche

Hansheini fragt in die Runde, ob allenfalls das Interesse an einer Skitourenwoche vorhanden ist. Die anschliessende Diskussion darüber zeigt, dass eine Woche eher zu lang ist. Eine Tour zwischen zwei und drei Tagen im April ist aber durchaus denkbar. Erich meldet sich zu Wort und bringt die Idee, dass man dies bei einem «Tourenhock» besprechen könnte. Wir beschliessen, dies im Vorstand mit Ueli zu diskutieren und uns dann im Herbst bei Erich zu melden.

7. Genehmigung der Jahresrechnung/Revisionsbericht

Die Jahresrechnungen liegen verteilt auf den Tischen und André erläutert die Zahlen. Es gibt nichts Aussergewöhnliches. Reto informiert über die Jahresrechnung der Skihütte. Der Ertrag der Hüttentaxen war höher und durch die Kästlimiete ist ein schöner Betrag zusammengekommen. Die kommenden Auslagen sind eher bescheiden. Kari von Ah organisiert eine neue Sitzbank, dafür danken wir ihm. Bald gibt es auf der Terrasse Sonnenstoren, welche von Sagähans organisiert wird. Auch an ihn ein Merci. Ausserdem gibt es bald einen neuen Radio in der Skihütte, der alte ist defekt. Reto dankt an dieser Stelle auch allen Helferinnen und Helfer, welche tatkräftig an der Putzätä und Holzätä mithelfen.

Thomas Frener orientiert über den Revisionsbericht. Die Rechnung wurde geprüft - alles ist einwandfrei und sauber aufgeführt. Ein grosses Kompliment an die beiden Kassier. Die Jahresrechnung und die Rechnung der Skihütte werden zusammen mit dem Revisionsbericht genehmigt. Dem Vorstand wird Entlastung erteilt.

8. Genehmigung des Jahresbudgets

André erläutert das Jahresbudget und Reto erklärt die Zahlen rund um die Skihütte. Der Vorstand fragt in die Runde, ob der Verein bereit ist, die Idee mit der mehrtägigen Skitour finanziell zu unterstützen. Und falls ja, wie hoch der Betrag dafür sein könnte. Es wird beschlossen, dafür das Budget um CHF 1000.00 zu erhöhen. Dies wird einstimmig angenommen.

Reto informiert, dass es in der Skihütte einen neuen Boden gibt. Dies wird aber nicht im Budget aufgeführt, da dieser neue Boden von Rita Stanger gesponsert wird. Dafür gibt es einen Applaus. Weiter dankt Reto Kari, besonders er ist eine sehr grosse Hilfe. Der Vorstand schlägt vor, dass Kari auf «Lebzeiten» keine Hüttentaxen mehr bezahlen muss. Alle Anwesenden sind einverstanden.

Das Jahresbudget sowie das Budget der Skihütte werden einstimmig genehmigt.

Bepp fragt in die Runde, ob wir «60 Jahre Skihütte Älggi» feiern. Wir haben dies auch vorher schon im Vorstand diskutiert und waren dann eher dagegen. Durch die Frage von Bepp ergibt sich eine Diskussion und es stellt sich heraus, dass das Bedürfnis der Teilnehmenden für eine «kleine» Feier vorhanden ist. Wir vom Vorstand machen den Vorschlag, allenfalls im nächsten Jahr etwas auf die Beine zu stellen. Wir werden dies nochmals im Vorstand besprechen.

9. Mitglieder mutation

Hubert Anderhalden, Felix Omlin und Vreni & Frutt-Heini sind aus dem Ski-Club ausgetreten.

Wir gedenken Ernst Burch und Wisi Bucher.

Yannick Fischer. Lara Stanger und Philipp Rohrer werden neu in den Ski-Club aufgenommen. Willkommen!

Aktueller Mitgliederstand: 235 Personen.

10. Wahlen Revisoren/Vorstand

Es finden keine Wahlen statt.

11. Festsetzung des Jahresbeitrags

Der Jahresbeitrag für Einzelmitglieder beträgt unverändert 30 Franken, mit SSV 40 Franken. Der Jahresbeitrag für Familien beträgt ebenso unverändert 50 Franken, ein Elternteil mit SSV 60 Franken, beide Elternteile mit SSV 70 Franken. Dies wird einstimmig genehmigt.

Hansheini dankt allen Anwesenden ganz herzlich und schliesst die GV. Reto meldet sich noch zu Wort und dankt der Familie Dillier für die Räumlichkeiten. Jetzt gibt's Cheeli und Linzertorte!